
５月１１日（木）校長室にて今年度の総会を行いました。各委員への委嘱を行った後、

学校長より学校経営方針の説明が行われ、学校運営等への参画依頼がありました。今年度

も昨年同様、学校行事や土曜授業への参画、協力を行いつつ、「ＣＳ谷川夏祭り」や「夜間

大学」の開催を企画し、地域とともにある学校づくりを進めて参ります。また、昨年は北

斗市より、「地域活性化事業補助金」をいただき協議会の運営を行ってきましたが、昨年度

のＣＳ谷川の実績が高く評価され、別の形で補助金をいただく運びとなりました。これも、

保護者、地域の皆様の御協力・御支援と子どもたちの努力や日々の実践によるものです。

今年度も学校運営協議会を中心に、保護者・地域の皆様の御協力、御支援もお願いいた

します。

今年度も地域の「ボランティア・だるまち

ゃん」による読み聞かせがスタートしました。

このボランティアも８年目を迎え、地域の方

々が支えてくださっている事業の一つです。子どもたちの笑顔が広がる取組の一つとして、

大切にしたいと考えています。ボランティアの近藤先生、冨田先生に感謝をしつつ、今後

もよろしくお願い致します。
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前回のＣＳだよりでお知らせいたしました、

谷川小早朝ラジオ体操の取組が開始いたしま

した。

毎週、月・水・木・金の４回、７時５０分

より体育館で行っております。

毎回、３０～５０名ほどの児童が集まり、

保体給食委員会の担当児童が中心となって行

っています。是非地域の皆様にも参加してい

ただきたいと思います。お待ちしております。

５月７日（日）

に谷川地区日曜

早朝マラソンが

スタートしまし

た。

朝６時３０分、

谷川小の駐車場

に３６名ほどの

子どもたちや地

域の皆様が集ま

り、開校式を行

いました。

ラジオ体操終

了後に、１～３ｋｍのコースに分かれて、

すがすがしい汗を流しました。

ラジオ体操だけの参加でも構いません。

７月１６日（日）まで毎週日曜日に行って

います。（運動会の日は、休みです。）皆さ

ん是非お越しください。

あいにくの曇り空ではありましたが、風も

なく、わりと暖かな気温の中、５月11日（木）

に、子どもたちが楽しみにしていた前浜学習

を行いました。この学習は、上磯漁協、市水

産課、そして地元の漁師さんの御厚意で、市

の産業の一つである漁業に触れる機会をいた

だきました。

海岸に着いた子どもたちは、歓声をあげつ

つ，終始笑顔で前浜の自然に親しみながら，ア

サリ採りやカニ、小魚の観察と楽しく学習を進め

ました。今年の学習には、ＮＨＫ函館放送局が取

材に来られ、その日の夕方のニュースで活動の

様子が放映されました。

翌日に、こちらも恒例となっています、６年生

が味噌汁作りの実習を行い、全校児童で給食時

間にいただきました。

アサリのうま味がたっぷりとしみ出たお味噌汁

に、学校のいたる所から「おいしい！」との声が

響いていました。子ども達は，来年も楽しみにし

ています。


